



おいしいね

年末のイベント「しあわせサロンそば打ち会食会」が、12月19日(金)社会福祉会館で開かれました。

今年も前日から女性部の皆さんほか区長さん、そして当日にはむつみ会の皆さん、民生委員の皆さんなど沢山の方にお手伝いをいただきました。前日にはそば打ちの台を八つ用意し、そば粉、打ち粉などの準備も整いました。調理室ではそばを茹でる準備とけんちゃん汁の準備もできました。

さて当日の朝は支部長からの挨拶のあと、早速そば打ちにとりかかりました。準備が良くできていたことと慣れた方が多かったので手際よく作業も進み、250食のそばも予定より早く出来上がりしました。

セレモニーは副市長の挨拶があり、来

年末のイベント「しあわせサロンそば打ち会食会」が、12月19日(金)社会福祉会館で開かれました。

今年も前日から女性部の皆さんほか区長さん、そして当日にはむつみ会の皆さん、民生委員の皆さんなど沢山の方にお手伝いをいただきました。前日にはそば打ちの台を八つ用意し、そば粉、打ち粉などの準備も整いました。調理室ではそばを茹でる準備とけんちゃん汁の準備もできました。

おいしく、楽しく、満たされて

しあわせサロン会食会開催



発行者  
笠間市社協中央支部  
編集  
中央支部広報委員会  
印刷  
クリエイティブサンエイ



そば打ちを行うボランティアの皆さん

賓の社協会長、事務局長ほかの紹介のあと会食が始まりました。けんちゃん汁も味がよく滲みていて昨年よりまた一段と美味しかったようです。

会食のあとの交通安全母の会による腹話術では、ケンちゃんとの話術が面白く、いつの間にかお年寄りの交通安全を勉強しました。

また、昨年も好評だった津軽三味線の力強い演奏、そして全員で歌った「花笠踊り」、また最後には軽妙な語り口の南京玉すだれと、短い時間でしたが本当に楽しいひとときでした。

出席された皆さん、健康に留意して来年もまたどうぞお出かけ下さい。

(谷中)



副市長 久須美 忍さんの挨拶



「南京玉すだれ」演芸を観る参加者

高齢者の真っ只中の私は、毎月5回程度公民館で基会の参加と地域の大沢長生会の運動としてゴルフに参加しております。

恒例のしあわせサロンの御招待では、皆さんとの出会いや懐旧談ができることは、とても楽しく、これらは生活習慣上一番癒されるものでした。

感謝の念でひとしおです。それより、何よりも婦人部のお母さん方々はじめ多くの人達の手打ちそばは本当に美味しかったです。次の機会が待ち遠しいです。しあわせサロンよありがとう。

しあわせサロン  
そば打ち会に参加して

砂押 利男



津軽三味線演奏を聞く参加者

三世代交流

もちつき大会開催

各地域で三世代交流の行事が広がりを見せられていますが、去る12月6日(土)、仲町・南町地区と青葉町地区では今年も賑やかに「もちつき大会」が開催されました。

何年も続けているとのこと、皆さん手際がよく、子供から高齢者まで一緒になつてもちをつき、いろいろな味のもちを美味しく食べました。



三世代交流 初めてのもちつき

仲町・南町の会場には、「寒いけど、おもちも食べられるし楽しいので毎年来ています。」というお婆ちゃんもおりました。

青葉町には市長もお出でになり、皆さんと楽しそうに話をされました。また、輪投げ大会やじゃんけんゲームのほか、大人も子供も二列に並んで「バケツリレー」する防災訓練なども行われ、地域の皆さんと一緒に楽しみながら、年末の良い一日を過ごしました。(大野)

三世代交流会に参加して

山本 千代子

師走に入って間もない6日、仲町・南町区内恒例の「もちつき大会」が実施され、支部からも二名参加しました。

良い天気にも恵まれ朝からお年寄りの方々や、お父さん、お母さん、そしてお子さん達の協力により、盛大にかつ楽しく行われました。

「もちつき」は初めてのお子さんもいたようで、良い経験になったと思います。

出来上がったもちちは、アンコ・キノコ・ナットウの3種類に分け、さらにとん汁なども用意され、皆さんで美味しくいただきました。

このような催しは、より多くの地区で実施され、世代間の交流が深まり、また地域の活性化につながるのではないかと思います。

支部社協活動研究集会

平成26年度の標題研究集会が1月31日友部公民館に於いて開催されました。

今回は、笠間・岩間地区にも支部が設立されましたので、3地区合同の活動報告となりました。

ここでは、中央支部の発表内容について、その概要を報告いたします。

支部は昭和54年に設立され今年で36年目になります。

支部の収入は、社協会費の還元金と福祉バザーの益金です。

活動の主なもの、高齢者の福祉、三世代交流の推進、広報活動等があります。ここでは高齢者の福祉について申し上げます。

1. 配食サービス

毎月第3金曜日に約80食分を調理し高齢者にお届けしています。

2. しあわせサロン

① 散策

今年12月の手打ちそば会食会に100人程の高齢者を招いています。

今年のアトラクションは、津軽三味線の演奏と南京玉すだれの演芸で喜んでいただきました。

3. 高齢者親善交流会

今年1回グランドゴルフと輪投げの大会を実施しています。

今年94人の参加がありました。高得点の人もいて驚がくでした。

4. 敬老会の開催

区長及び民生委員の協力をいただき9月13日に開催いたしました。参加者は167名で28%の出席率でした。

アトラクションでは、恒例となった友部小児童のコーラス、



支部社協活動報告する 鈴木支部長

それに今年はウクレレ演奏とフラダンスの共演、最後にカラオケと多彩な催しでした。以上、高齢者の福祉について、活動の一端を報告いたします。(荒川)

あとがき

梅の香華やぐ水戸の梅まつりと共に待ち遠しい春の訪れです。今や水戸の弘道館も世界遺産への登録を目指しております。

さて、「中央支部だより」第102号、皆様の暖かいご協力により発行出来ること感謝いたします。

掲載されている各地域の楽しそうな行事から「今度は是非参加したい」という方が増えれば大変嬉しい限りです。

三寒四温まだまだ不順な気候が続くゆえお身体には十二分に留意されお過ごし下さい。(菊地)